

Pressemitteilung

Thomas Salz neues Vorstandsmitglied der Sparkasse Aachen

Pünktlich nach Ostern beginnt der erste Arbeitstag von Thomas Salz im Vorstand der Sparkasse Aachen. Salz wurde im September 2017 vom Verwaltungsrat in den Sparkassenvorstand berufen. Jetzt wechselt er von Osnabrück in die Kaiserstadt Aachen.

Der 48-jährige Diplom-Kaufmann Salz stammt aus Bensberg. Er ist verheiratet und hat einen Sohn. Nach seiner Ausbildung bei der Stadtparkasse Köln und anschließendem Studium an der Universität zu Köln war er bei der inzwischen fusionierten Sparkasse KölnBonn in verschiedenen leitenden Funktionen tätig. 2012 wurde er in den Vorstand der Sparkasse Osnabrück berufen.

Im Vorstand der Sparkasse Aachen wird Thomas Salz wie schon in Osnabrück schwerpunktmäßig für das Firmenkundengeschäft zuständig sein.

Die Ergänzung des Vorstandes erfolgt mit Blick auf das Ausscheiden von Hubert Hergers, der nach 48 Jahren seine erfolgreiche Tätigkeit beendet hat. Der Vorstand der Sparkasse Aachen setzt sich somit künftig zusammen aus Norbert Laufs (Vorstandsvorsitzender), Dr. Christian Burmester (stellvertretender Vorstandsvorsitzender), Thomas Salz, Ralf Wagemann und Wilfried Nellessen (stellvertretendes Vorstandsmitglied).

Aachen, 27. März 2018

Pressemitteilung

Für weitere Informationen oder Fragen:

Erich Timmermanns
Direktor Werbung und Öffentlichkeitsarbeit / Pressesprecher
Sparkasse Aachen
Telefon 0241 / 444-4500
Fax 0241 / 444-4515
erich.timmermanns@sparkasse-aachen.de